

- Tramway 1 et bus 2, 4, 5 et 9, station : Point Central. Gare SNCF à 2 stations.
- Tram 1 and bus 2, 4, 5 and 9, stop: Point Central. 2 stops from train station.

+33 (0)9 69 39 08 98  
(N° Cristal - Non surtaxé / No surcharge)

centralereservation@estudines.com  
www.estudines.com



Studio

La résidence **Les estudines** Saint Dizier vous propose des **studios et deux-pièces, meublés et équipés**, avec espace cuisine et salle de bains avec WC. Des **services inclus ou à la carte** sont disponibles pour votre confort et la réussite de vos études !

La résidence est **située en hyper centre**, proche du lycée Henri Poincaré et de la Faculté de Droit.

Le réseau de bus et la ligne de Tramway à proximité, faciliteront encore plus vos déplacements. L'équipe de la résidence se fera un plaisir de vous accueillir dans un **environnement calme et sécurisé**.

*Les estudines Saint Dizier offers furnished, equipped studios and two-room apartments with kitchenette, bathroom and toilet. For your comfort and the success of your studies, the residence offers a large number of complimentary or à la carte services. Centrally located, near the Henri Poincaré high school and the Faculty of Law, the nearby bus network and the tramway line will facilitate your travels. The residence's team will be delighted to welcome you in a quiet and secure environment.*



Studio

Plus de 90 résidences pour étudiants et stagiaires  
More than 90 residences for students and interns

## Services

### Services inclus / Free Services

- Accueil / Reception
- Prêt d'aspirateur / Hoover on loan
- Contrôle d'accès / Secure entry
- Kit vaisselle / Dishes kit
- Wifi gratuit / Free Wi-Fi
- Kit linge / Linens
- Avantages partenaires / Partner benefits
- Prêt de fer à repasser / Iron on loan

### À la carte / With supplement

- Ménage / Housekeeping
- Petites réparations / Small repairs



## Votre appartement privé, meublé et équipé !

Découvrez l'appartement de vos rêves, vous assurant une indépendance totale et un confort de vie idéal pour réussir vos études.

### *Your private apartment, furnished and equipped!*

*Welcome to the home of your dreams, providing independent living and all the comfort you need for successful study.*

- ① Pièce à vivre meublée  
(canapé convertible ou lit, rangements, coin bureau...)  
*Furnished living room (sofa bed or bed, storage, desk space...)*
- ② Kitchenette équipée  
(micro-ondes, plaques, frigo et vaisselle)  
*Fully-equipped kitchenette (microwave, hob, fridge and dishes)*
- ③ Salle d'eau avec WC  
*Shower room with toilet*



Visuel non contractuel. Exemple d'aménagement hors matériel multimédia et décoration.  
*Images are non-binding. Sample interior. Multimedia devices and decor not included.*



## Une équipe d'accueil pour vous accompagner dans toutes vos démarches.

Réserver votre appartement, ouvrir un compte bancaire, monter un dossier d'aide au logement (CAF)\*, ouvrir les différents compteurs (électricité, téléphone...), souscrire à un contrat d'assurance habitation...

### *Let our reception team help you with everything.*

*Booking your stay, opening a bank account, completing your Housing Assistance request\*, setting up your electricity and telephone, applying for home insurance, etc.*

### Réservez dès maintenant votre appartement aux estudines !

- ① En ligne sur [www.estudines.com](http://www.estudines.com).
- ② Par mail pour recevoir votre dossier.

Dès confirmation de votre réservation, prenez rendez-vous pour entrer dans votre appartement.



### *Book your apartment at estudines now!*

- ① Online at [www.estudines.com](http://www.estudines.com).
- ② By email to receive an application.

*Once your reservation is confirmed, you can make an appointment to move into your apartment!*

\* Uniquement pour les estudines de France. / Only for les estudines of France.

© les estudines, 2024 - Résidences Services Gestion - Siège social : 20, rue Quentin-Bauchart - 75008 Paris. - S.A.S au capital de 2.000.000 € - RCS Paris B 404 362 576. Crédits photos : D.R., R. Franchi et iStock. Ne pas jeter sur la voie publique. Impression : Creativ' - 19520 Cublac

© les estudines, 2024 - Résidences Services Gestion - Head office: 20, rue Quentin-Bauchart - 75008 Paris. - Simplified joint-stock company with capital of €2,000,000 - RCS Paris B 404 362 576. Photo credits: D.R., R. Franchi, and iStock. Please put in bin. Printing: Creativ' - 19520 Cublac